11月の固だより

令和3年11月1日 女塚保育園園長 片野 太郎 http://www.onnazuka.com

昨年同様に制約のある中での運動会でしたが楽しい運動会になりました。

子ども達は運動会に向けてそれぞれの課題を一生懸命に頑張ってきました。当日は「うまくいった子」、「失敗した子」と結果としては色々とあったことと思います。子ども達にとっては結果よりも「今まで頑張ってきた」という充実感が、最後に並んだ時の満足しきった良い顔につながったのだと思います。「成功した達成感」や「失敗した悔しさ」というたくさんの経験が、子ども達の成長につながる大切なことだと思います。

運動会が終わって間もないですが、子ども会の準備が始まっています。子ども会は昨年同様に1歳児から5歳児までの各クラス入れ替え制で行う予定です。コロナウイルスのワクチン効果からか感染者数が日に日に減っていますが、保育園は子どもを預かる施設という性格上、すぐにこれまで通りとは行きません。またコロナ前の子ども会では"歌""踊り""劇"と黄組では3つの出し物を披露していましたが、昨年度はコロナ禍ということもあり"歌""踊り"を取り入れた一つの"劇"を全員で披露しました。子ども達は一つのことを全員で成し遂げることにより連帯感が生まれ、これまでより主体的に準備や練習に参加していたように感じました。コロナ禍という今までにない経験を通して、これまでの行事の在り方や保育内容をあらためて見直せたことは良い機会となりました。これからはコロナで出来なかったことの復活とコロナで学んだことを上手に組み合わせて、子ども達や保護者の皆様が少しでも楽しい思いが出来るよう考えていきたいと思います。

急に涼しくなり朝夕の気温の差が大きくなってきました。

風邪の予防には気温の変化に対応できるよう薄着が大切です。園でも健康なからだづくりの 一環として薄着を心がけています。子どもは大人の2倍以上汗をかき、産熱量が多く、放熱量 は少ないので大人より寒さに強い特徴があります。薄着は簡単にできる体の鍛錬です。大人の 感覚で厚着にならないように気をつけましょう。

11月の行事予定

1日(月) 避難訓練

3日(水) • 文化の日

4日(木) 本門寺遠足(年少以上)

9日(火) 焼き芋大会

15 日(月) 七五三

16日(火) 避難訓練

17日(水) 身体測定・童謡指導

18日(木) 誕生日会

23日(火) ● 勤労感謝の日

24 日(水) 防犯訓練

5-12-19-26(金) 体育指導



焼き芋大会

今年も「焼き芋大会」を行います。 外部の方は、就学前の親子を対象に焼き芋を

が部の方は、似字前の親子を対象に残る子をお渡しします。

ホカホカの焼き芋を美味しく頂きましょう。

場所:女塚保育園園庭日時:11月9日(火)

11時30分~12時00分頃

対 象: 小学校就学前の親子

※雨天の場合き「ふかし芋」になります。



本門寺 園外保育

< 年 少 以 上 > 11月4日(木)

服装:体操着・靴下着用 持物:お弁当・お手拭・敷物

※飲み物は園で用意します。

※雨天の場合は延期となります。 (お弁当は雨天でも持たせて下さい)

インフルエンザ予防接種

コロナウイルスも心配ですが、これからの時期はインフルエンザの流行が心配されます。 予防接種は個別接種となります。接種後は担任までご一報ください。



夕焼け小焼け

① ゆうやけこやけで ひがくれて やまの おてらの かねがなる おてて つないで みな かえろ からすと いっしょに かえりましょ

② こどもが かえった あとからは まるい おおきな おつきさま ことりが ゆめを みるころは そらには きらきら きんのほし 中村 雨紅 作詞草川 信 作曲

